



Une passerelle entre les entreprises industrielles et l'Université de Poitiers

vendredi 27 novembre 2015, par [lpe](#)

L'inauguration a eu lieu hier soir, 26 novembre 2015, en présence notamment d'Alexandre Saubot, président national de l'UIMM (le syndicat des entreprises de la métallurgie), du président de l'Université de Poitiers Yves Jean, du député-maire et président de Grand Poitiers Alain Claeys et de nombre d'acteurs économiques locaux.

Passerelle est un bâtiment dédié sur la Technopole du Futuroscope qui abritera le MEDEF local, l'UIMM mais dont la fonction première est de rapprocher les entreprises industrielles et l'Université de Poitiers, ses étudiants et laboratoires de recherche.

"L'industrie en France n'est pas morte, elle est en mutation, elle devient technologique" soulignait Alexandre Saubot.

"Avec ce pôle, nous souhaitons donner plus de visibilité aux actions de l'Université qui peuvent intéresser les entreprises locales : vivier d'étudiants potentiellement stagiaires ou salariés, ressources techniques des laboratoires, programmes de recherche et d'innovation..." ajoutait Michel Guérin, vice-président de l'Université, en charge du développement économique, qui a oeuvré à l'organisation de la Semaine Université Entreprises Territoires qui se prolonge jusqu'au 1er décembre.

Ce bâtiment "Passerelle" se veut donc être un lieu de rencontres et d'échanges au profit du développement industriel des grands groupes mais aussi et surtout des PME qui pourront y trouver des ressources d'innovation grâce aux savoir-faire à partager des étudiants et des chercheurs.

Le Petit économiste reviendra sur ce sujet dans son magazine de l'hiver, dossier industrie, à paraître mi-décembre, [diffusion sur abonnement](#).

Passerelle : Pôle économique du Futuroscope - Téléport 2 - 23, avenue René Cassin - Chasseneuil-du-Poitou Futuroscope (86)

Le programme de la semaine Université Entreprises Territoires : <http://setup.conference.univ-poitiers.fr>

(Sur la photo, Yves Jean, président de l'Université de Poitiers à gauche dévoile la plaque inaugurale de Passerelle avec Richard Lazurowicz, président du MEDEF de la Vienne).